

2013年8月10日

8月9日、小学生が会社見学で来社

2013年8月9日、当社本社に程近い向日市中央公民館が主催する「夏休み子ども体験教室」の一環で、向日市に住む小学校4年生から6年生33名の子ども達が会社見学のために来社されました。

まず京都市内を一望できる15F研修室にご案内。DVD映像や説明資料を用いて、当社概要や当社のモータについて説明。クイズ形式で、モータの仕組みや身の回りにどれだけモータが使われているか考えて頂きました。



▲クイズに答える子ども達

子ども達が一番楽しみにしていた京都一高いビルの15Fから見える景色を一望。「あれ、私の家や〜!」「京都タワーが見える!」「毎日ここに来たい!」など、普段見ることが出来ない景色に子ども達は興奮冷めやらぬ様子でした。



▲15Fからの景色に夢中になる子ども達

1Fショールームでは当社製品ラインナップ、製品開発の歴史や創業当時の社屋であるプレハブ小屋について紹介しました。



▲ショールームで当社製品を紹介

プレハブ小屋に入った子ども達は、「めっちゃ狭いし、ぼろい〜!」「こんなに小さい小屋だったのに、今では京都で1番高いビルなんだ!」と驚きの声を上げ、当社の成長を肌で感じて頂けたようです。



▲プレハブ小屋を見学

当社は今後もこのようなCSR活動を積極的に推進し、社会貢献に努めて参ります。